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心得： 

在這次的演講裡，聽到王處長不斷的強調與員工裡的互動，或許現在這個世代

已經跟以前大不相同，現在比以前更強調福利或者是與上司之間的相處來的更

重要，而前他也強調或許學歷占了介紹自己的一部分，但有沒有一顆真誠的心

與公司共進退，一起努力，一起進步，讓自己的能力慢慢長，慢慢幫助公司，

這都是更重要的部分，在英文的部分也是在我聽許多演講下來，每位講師都有

強調的部分，或許在現今這個這個時候我們不應該先是否擔心有沒有工作，或

者是薪水可以拿多少，而是先增加自己缺失的部分，等真的要進入職場的時

候，或許才是我們應該要開始煩惱的時候，但我很開心聽到這場演講，讓我覺

得有些公司並不是像有些工廠一樣那麼苛刻，那麼不照顧員工，讓即將進入職

場前的我放下一顆擔心的大石頭。 

 


